

# EMPLACAR EN NEZAHUALCÓYOTL, JUGOSO NEGOCIO PARA SUPERVISORES

Pág. 6

*Los encargados del abuso son: Humberto Flores y Antonio Ramírez Cruz, supuestamente hombres de confianza de la Delegada, Magdalena Casas Tovar*



Raúl Murrieta Cummings  
Sr. de Finanzas del Gob del Edomex

**NUEVO COORDINADOR MINISTERIAL EN NEZA CONTINÚA CON LAS PRÁCTICAS DE LAS "RENTAS" A NEGOCIOS DE GIROS ROJOS**



Pág. 6

Miguel Ángel Contreras Nieto  
Procurador de Justicia del Gob del Edomex

*\*El Fiscal en este municipio, Jesús Isaac Acevedo Román, no ha sabido frenar ni enfrentar a la delincuencia en sus diferentes modalidades*

## TRABAJADORES Y "AVIADORES" DE ODAPAS EN IXTAPALUCA REALIZAN PLANTÓN POR FALTA DE PAGO

Pág. 6



*\*Exigen que les paguen sus salarios, además de la destitución del Director de esta dependencia, Juan de La Cruz Moncayo*

## NUNCA FALTA EL PELO EN LA SOPA

Pág. 6



*\*Como siempre, uniformados haciendo gala de su prepotencia debido al cargo que ostentan, se conducen como auténticos "perdona vidas"*

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

2º de agosto del 2012

Año IV

Nº 64

# HABRÁ MANO FIRME CONTRA LA DELINCUENCIA: ERUVIEL ÁVILA

*\*Afirma que no va a permitir que ningún acto violento perpetrado por organizaciones del crimen organizado en los municipios de la entidad amedrenten o traten de intimidar a la autoridad*



PAG. 3

## REALIZAN SEGUNDA MACRO JORNADA DE SERVICIOS INTEGRALES EN NEZA



PAG. 3

*\*No podemos estacionarnos en un solo punto, llevaremos más obras y acciones para que vivamos mejor: José Salinas Navarro*

## TOMAN PROTESTA A JUAN CARLOS FLORES COMO LÍDER DE LA SEC. 165 DE LA CTM



PAG. 3

## DIRECTORIO

Presidente y Director General  
Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo  
Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial  
Rubén Peña Baca

Directora Relaciones  
Públicas y Espectáculos  
Tania Mireya Arellano Cornejo

Coordinador General  
Ismael Euroza Calzada

Coordinador Responsable  
En Puebla  
Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Centro  
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte  
Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros  
Ricardo Felipe Ramirez

Reporteros Gráficos:  
Isaías Aguilar Romero  
Fernando Rodríguez González

Rodrigo Téllez Mendoza  
Victor Hernández Susano

Jorge Manuel Téllez Jiménez  
Gregorio Téllez Jiménez

Carlos Hernández Gutiérrez  
José Luis Wandique Aguilar

Jaime Miranda Espinoza  
Ismael Euroza Aguilón

Victor Manuel Salinas López  
Héctor Herrera Gutiérrez

Marcos Alberto Gallegos Ruiz  
Moisés Cruz Ramirez

Alberto Téllez Mendoza  
Luis Guillermo Salinas Ramirez

Carlos David Gutiérrez  
Joaquín Roberto Pen Guerrero

Edgar Aarón Pen Ponce  
Antonio Gómez Hernández

Juan Carlos Velázquez Aguilar  
Óscar E. Cruz Espinoza

José Andrés Ayala Escobar  
Roberto Ríos Sánchez

Mario Gómez Alvarado  
Javier Pulido Rojas

Depto. Jurídico  
Lic. Eduardo de Luna Rosales

Lic. Aldo Campos Olivera

Diseño y Comunicación Visual  
Carlos Díaz Nuño

Agencia Reinformex  
Tels. 5743 0644

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F., y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-060917331500-101 Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva de derecho laboral.

Oficinas Generales  
Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57000.  
Tels. 5112 2876  
4597 2256  
55 2382 8004  
Oficinas en Puebla  
Villas de Atlixco N° 14-B  
Fraccionamiento Villas de Atlixco, Puebla, Pue. CP 72197  
Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

"Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ...  
y por los mismos motivos" .

## DIFERENCIA ENTRE LO QUE GASTAMOS EN UN POLITICO Y EN UN CIUDADANO COMÚN



**PESA 174 KGS. Y VEA LO QUE NOS CUESTA:**

El ex Secretario de Hacienda y ahora Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM)

Sueldo mensual "oficial": \$351,049\*\*\*

Ingreso anual: \$4'812,588

Ingreso sexenal: \$25'875,528

Apoyo diario para comidas \$ 3,640.00

Apoyo de telefonía celular por día \$ 978.00

Apoyo semanal para gasolinas \$ 5,127.00

Seguro de Gastos Médicos Mayores anual \$ 543,620.00

Apoyo de despensa mensual \$ 3,836.00

Aguinaldo y bono anual \$ 996,793.00

Ingresos Totales del cochinito \$ 5 ' 599,207.00

El animalito éste nos cuesta \$ 19,861.00 por día.

Apoyo de despensa mensual \$ 3,836.00  
Aguinaldo y bono anual \$ 996,793.00  
Ingresos Totales del cochinito \$ 5 ' 599,207.00  
El animalito éste nos cuesta \$ 19,861.00 por día.

\*\*\*(habría que sumar otras entradas: chofer, guaruras, guardarrpas, compensaciones, aviones, comidas y bebidas especiales, etc., etc.,.....)



## Baumanómetro de la política



Por El Tal Iván

### AHORA UN CIUDADANO COMÚN:

Martin Benítez

Habitante de San Cristóbal de las Casas, Chiapas es *jornalero* desde los 8 años.

Actualmente es artesano a veces gana pa' comer. No es beneficiario del programa "Oportunidades" porque no tiene acta de nacimiento, ni credencial de elector.

¿Sabes cuantos mexicanos hay como él y que sobreviven con \$ 14.00 por día?

ESTOS DATOS SON REALES LOS PUEDES VERIFICAR EN LAS HOJAS DEL INSTITUTO DETRANSAPARENCIA.

SI NO REENVIAS ESTE CORREO NO PASA NADA, PERONO CREO QUE AL AGUSTIN CARSTENS LE GUSTE QUE SU FOTO TRAGANDO COMO CERDO CIRCULE POR LA RED

¡Feliz cumpleaños!

Ismael Euroza Calzada



Cuántos más años cumples,

más valioso eres.

Tú no tienes precio.

## DENUNCIA CIUDADANA

**¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!**

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256

CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL:

Pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

# MATÓ Y DESTAZÓ AL PADRASTRO POR LOS MALOS TRATOS QUE DABA A SU MADRE

Por Javier Pulido R.

México, DF.- Edgar López Villa, en compañía de su padrastro Francisco López Valdéz, de 53 años de edad, se encontraban ingiriendo bebidas embriagantes, en el departamento de la calle de Doctor Velasco en la colonia Doctores, este se acordó los malos tratos que le otorgaba a su madre, por lo que lo mató a golpes y apoyado con una segueta lo destazó, lo metió en unas bolsas de plástico y después lo empaquetó dentro de unas cajas de cartón dejándolas en la delegación de Iztapalapa.

Los hechos se registraron el día 9 de los corrientes, Edgar López Villa, invitó a su padrastro a su departamento en la colonia Doctores, ahí convivieron ingiriendo bebidas embriagantes y bajo los influjos del alcohol, el padrastro le comenzó a decir la forma en que le hacía el amor a su ma-



Por matar a su padrastro destazarlo, meterlo en unas cajas de cartón que abandonó en Iztapalapa, Edgar López Villa, pasara varios años en el reclusorio varonil oriente.

dre y que en ocasiones la obli-

gaba a hacerlo contra su voluntad.

Esto enardeció a su hijo quien lo golpeo con saña hasta que dejó de respirar, se apoderó de una segueta y descuartizó a su padrastro, los miembros del cuerpo lo metió dentro de unas bolsas de plástico, los subió a la azotea y el día 12 metió las bolsas de plástico dentro de unas cajas de cartón y en la cajuela del taxi de su padrastro se dirigió a las calles de la colonia Leyes de Reforma en la Delegación Iztapalapa donde las abandonó el taxi lo dejó en otro lugar mal estacionado para que se lo llevara la grúa. Uniformados de la Policía preventiva del Distrito Federal, tuvieron conocimiento de lo que contenían las cajas de cartón, por lo que dieron parte al agente del Ministerio Público de la coordinación territorial de Iztapalapa.

Las autoridades correspondientes se hicieron cargo de

trasladar los despojos humanos al Servicio Médico Forense, para la práctica de la necropsia de ley. Familiares de Francisco López Valdés, se presentaron a la delegación en busca del desaparecido, donde identificaron al ahora occiso. Elementos de la Policía Investigadora se dieron a la tarea de esclarecer el homicidio y

se presentaron al departamento de Edgar López Villa, a quien cuestionaron y negó saber el paradero de su padrastro pero ya los agentes habían visto la segueta llena de sangre por lo que lo trasladaron a las oficinas para reanudar los cuestionamientos, donde finalmente narró la forma en que le diera muerte a su padrastro.

## POLICIAS MUNICIPALES ASALTAN BASE DE LA SSC LLEVÁNDOSE ARMAS DE ALTO PODER



Los uniformados de la Policía municipal y uno de la estatal, así como los civiles y las dos mujeres, se encuentran detenidos para ser consignados.

Por Gregorio Téllez J.

Ecatepec, Méx.- Un grupo armado con los rostros cubiertos con pasamontañas, se presentaron por la madrugada a la base de Policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, perteneciente a la 1ª región, que se encuentra establecida en la avenida Vía Morelos, perteneciente a este municipio.

En el lugar sometieron al radio operador y un elemento que se encontraba de guardia, los delincuentes se llevaron once armas de fuego al parecer las únicas que se encontraban en las instalaciones y en su huida se llevaron al elemento de guardia a bordo de su patrulla abandonándolo horas después.

Agentes de la Policía Ministerial de la delegación de la colonia Urbana Xalostoc, se hicieron cargo de las pesquias. El Procurador General de Justicia del Estado de México, Miguel Ángel Contreras Nieto, hizo el encargo de

que se esclareciera este robo de armamento ya que posiblemente serviría para que la delincuencia organizada continuara cometiendo ilícitos, iniciaron por citar a declarar al Policía que se encontraba de guardia cuando los sorprendieron para que este presentara los portadores del robo del armamento ya que se pensaba que los responsables del robo serían miembros de la delincuencia organizada. Sin embargo, el Policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, al ser cuestionado cayó en muchas contradicciones por lo que terminó en confesar y señalar a las personas que cometieron el asalto, así que fueron detenidos cinco Policías Municipales, cuatro civiles y dos mujeres, quienes entregaron seis armas de las once que robaron, por lo tanto las investigaciones prosiguen con el propósito de recuperar las demás armas, poniendo de manifiesto que el enemigo lo tienen en casa.

## POLICÍAS MEZCLADOS CON USUARIOS DEL METRO CAPTURAN A DOS ASALTANTES

Por Javier Pulido R.

México, D.F.- Uniformados de la Policía Preventiva y elementos de Seguridad del Sistema de Transporte Colectivo Metro, se coordinan con el propósito de brindarles una

mayor seguridad a los usuarios de este medio de transporte ya que en las diferentes líneas han brotado como hongos malignos bandas de delincuentes que se dedican a despojarlos de sus pertenencias.

Para esto, se puso en movi-



Dos delincuentes más que se dedican al robo en los pasajeros del Sistema de Transporte Metro fueron consignados ante las autoridades competentes. Como se observa, estos sujetos son parte de los llamados "desperdicios sociales" porque no aportan beneficio alguno para la sociedad.

miento un grupo de personal capacitado de inteligencia, quienes se mezclan con los pasajeros para observar las acciones de los malhechores, estas acciones se pusieron en práctica en la línea 2 y 3 donde fueron sorprendidas dos personas quienes al abordar los usuarios los vagones dos delincuentes les colocaban filosas armas punzo cortantes en los costados, amenazándolos con enterrárselos si no les entregaban sus pertenencias.

Los dos delincuentes juveniles trataron de agredir a los elementos de seguridad del transporte Metro, pero los uniformados de la Policía Preventiva defenía, lo evitaron los detenidos fueron presentados a la Fiscalía de la delegación Miguel Hidalgo, lugar donde fueron señalados por sus víctimas y con estos cargos serán consignados al reclusorio oriente.

Este es el principio de una batida que se les dará a la delincuencia que viene operando no solo en el interior de los vagones del metro, sino en todas sus instalaciones y en su perímetro.

## EMPLACAR EN NEZAHUALCÓYOTL JUGOSO NEGOCIO PARA SUPERVISORES

**Por Ricardo Felipe R.**  
Nezahualcóyotl, Méx.- Gran negocio el que realizan servidores públicos en las oficinas de finanzas en Ciudad Nezahualcóyotl, concretamente en el trámite de placas, la forma de operar es sencilla, solamente es cuestión de observar los movimientos de los "supervisores" encargados de autorizar los trámites además de

entrevistar a los ciudadanos que requieren de este servicio y gestores, quienes realizan trámites de mayor dificultad pero con el famoso entre.  
Los supervisores encargados de aceptar o rechazar los documentos requeridos para la tramitación de placas nuevas, cambio de propietario, reposición de tarjeta de circulación, altas o

bajas, son; Humberto Flores, y Antonio Ramírez Cruz, supuestamente hombres de confianza de la Delegada, Magdalena Casas Tovar, quien recientemente llegó a ocupar este cargo, sin embargo no sabe que a sus espaldas se realizan diariamente negros negocios que redujeron grandes cantidades de dinero para los supervisores en mención, infor-

man los entrevistados.  
Cabe señalar que la prepotencia con la que se dirigen dichos personajes, es del total desagrado de los quejosos ya que de forma tajante y sin mas explicaciones les indican que se retiren ya que su trámite no se podrá realizar (por que según ellos) no cubre los requisitos, sin embargo, estos mismos documentos presentados por un gestor, si son recibidos y tienen solución solo que ya esta negociado que se pagará por el tramite entre 400 y mil pesos, dependiendo de la dificultad.

¿Cómo hacer para que las cámaras de video no registren el pago o "entre" de estos trámites?, fácil, al concluir la jornada de trabajo, todos los días estos supervisores envían a un cobrador quien se encarga de visitar a cada uno de los gestores a quien les hicieron trámites y recaudar lo convenido, así nadie se da cuenta de cómo se llenan los bolsillos de dinero estos "empleados de confianza", por cierto el cobrador es conocido como "Corleone".  
Estas acusaciones se han intensificado en últimos días, por lo que se solicita la inmediata intervención de la delegada, Casas



Tovar, para que termine con estas anomalías, de igual forma que procure elegir personal de verdadera confianza y no gente que pretenda en un futuro, involucrarla en este sucio pero jugoso negocio. Así mismo, la intervención del Secretario de Finanzas en el Gobierno del Estado de México, Raúl Murrieta Cummings, ya que en coadyuvancia con el Gobernador Mexiquense, Eruviel Ávila Villegas, ofrecieron limpiar las instituciones en las que se pudiera lastimar la integridad y economía de los ciudadanos. Finalmente, es importante hacer mención que los nombres y domicilios de quienes denunciaron, se omiten por temor a represalias por parte de los supervisores de dichas oficinas.

## NUEVO COORDINADOR MINISTERIAL EN NEZA CONTINUA CON LAS PRÁCTICAS DE LAS RENTAS A NEGOCIOS DE GIROS ROJOS



Por Ismael Euroza

Nezahualcóyotl, Méx.- El Fiscal en este municipio Jesús Isaac Acevedo Román, no ha sabido frenar ni enfrentar a la delincuencia en sus diferentes modalidades, tal vez por no acoplarse a los delitos del fuero común, ya que el viene de desempeñar el cargo de Ministerio Público Federal.  
Se presume que por este cambió en sus actividades, ha sido presa fácil de sus más cercanos colaboradores quienes lo han orientado mal y a eso se debe que la delincuencia organizada se viene posesionando del área que tiene a su cargo. El fiscal Acevedo Román, formó inicialmente un grupo especial para atacar de lleno las casas de citas con la intención

de que estos negocios le aportaran dividendos económicos, por tratarse de giros considerados como ilícitos.  
Ante estas medidas, un escaso número de propietarias pudieron negociar, la mayoría termino por cerrar su negocio al no poder con la renta que les exigían los policías ministeriales, con esto, provocaron que a las puertas de los hoteles se planten por las noches numerosas mujeres que ofrecen sus servicios. Por otro lado, se sobre poblaron los negocios de giros rojos, porque en su mayoría las mujeres que ejercen la venta de sus cuerpos son madres solteras, quienes no se resignan a obtener un salario mínimo con el cual no podrían alimentar a sus hijos ya que con los 50 pesos que les pagan como obreras el desequilibrio de sus hogares se vería afectado.  
De igual forma, Acevedo Román, integró dentro de la Policía Ministerial otro grupo especial que se dedicó a extorsionar negocios llamados deshuesaderos, lugares donde se comercializan autopartes de autos usados, pero los agentes tenían la consigna de introducirles refacciones de vehículos robados de reciente modelo mientras que ellos solo venden partes de autos de desecho.  
Regresando al tema de la delincuencia organizada, se sabe perfectamente que tiene a renta a los propietarios de cabarets y antros de mala muerte y si se niegan a pagar estas exigencias, los

sicarios de "La Familia Michoacana" ametrallan a parroquianos privándolos de la vida y a mujeres que "Fichan" con los clientes, mala acción por que estas mujeres no cuentan con ningún beneficio social y al morir dejan a sus hijos desamparados, sin embargo los dueños no las ayudan por que los coordinadores de la Policía Judicial también pasan por su renta cada ocho días y los amenazan con cerrarles los negocios por el delito de lenocinio, ya que para que el negocio les genere más dinero, la delincuencia organizada les autorizan que tengan cuartos donde las mujeres se venden al mejor postor, los negocios que practican esto son los que regenta Humberto Garza González. Los cobros que realiza la Policía Ministerial ha traído consecuencias ya que se presume que fue el motivo por el que privaron de la vida al comandante Ernesto Carrera Sámano, quien era el encargado de cobrar la renta en los antros de vicio.  
Se esperaba que con la llegada del licenciado Miguel Ángel Contreras Nieto, a la Procuraduría General de Justicia del Estado de México, estas prácticas desaparecieran, pero no fue así ya que con el llegó como coordinador Iván José Díaz Méndez, y este aumento la cuota, por lo que más negocios amenazan con cerrar. Con estos aumentos quedarán mayor número de mujeres apostándose en las puertas de los Hoteles de Paso.

## NUNCA FALTA EL PELO EN LA SOPA



Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ordenaban la circulación de los vehículos en el entorno del evento en el que se le tomó protesta a Juan Carlos Flores, pero como siempre algunos uniformados haciendo gala de su prepotencia debido al uniforme que portan se conducen como perdona vidas, tal es el caso del elemento que aparece en la fotografía de apellido Aguirre, quien se paseaba de un lado a otro con sus gafas tinguisteras, gritando y ofendiendo a los automovilistas que pretendían

estacionarse o transitar por un espacio sin entorpecer dicho evento por lo que se registraron discusiones al respecto, sin embargo, al susodicho le valía todo, incluso a reporteros que cubrieron la nota los trato como si le fueran a pedir fiado ya que como los perros que desconocen a su amo, los intimidó con acciones gansteriles. Importante mencionar que al término de la toma de protesta, buscaba afanosamente a Jesús Ramírez Ireta, Secretario Regional de la CTM, casi para besarle la mano y decirle que el

fue el encargado de cuidar el orden y que se ponía a su disposición en cualquier momento, (por si en un futuro no muy lejano lo corren, suponemos) ya después se retiró sin que nadie lo tomara en cuenta, ni siquiera sus propios compañeros.  
Esta es una pequeña muestra de cómo actúan algunos Servidores Públicos, cuando los envían en apoyo de actos políticos o de organizaciones en vía publica, por lo que hacemos del conocimiento de este atropello al Sub director Operativo de esta Región, Rafael Romo, para que tome nota y corrija estas acciones que en nada ayudan al Secretario de esta dependencia, Salvador Nemer Sastré, quien ha manifestado que por órdenes del Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, se esta saneando la corporación de elementos como el que aquí se muestra.

## TRABAJADORES Y "AVIADORES" DE ODAPAS EN IXTAPALUCA REALIZAN PLANTÓN POR FALTA DE PAGO



Por Ismael Euroza

Ixtapaluca, Méx.- Más de 500 personas entre trabajadores y aviadores del Organismo Descentralizado de Ixtapaluca, se plantaron de forma permanente a las puertas de dichas oficinas, con el propósito de que les paguen sus salarios, además de exigir la destitución del Director de esta dependencia Juan de La Cruz Moncayo.  
Los trabajadores Raúl Flores y Federico Romero, con más de 10 años de laborar para ODAPAS, manifestaron que tanto el Presidente Municipal, el Director de Finanzas y el titular de ODAPAS, en franco contubernio se han negado a pagarles sus sueldos por lo que la economía de sus hogares se deterioro de forma alarmante. Somos gente humilde y trabajadora dijeron los quejosos además de asegurar que los Servidores Públicos le apuestan al dinero que se recaude por los programas del gobierno en sus

diferentes niveles, sin embargo, no hay nada seguro, al parecer ese dinero parará en los bolsillos de los funcionarios.  
Asimismo, se quejan de que el SUTEYM como sindicato debiera defender los derechos de los trabajadores, sin embargo tampoco interviene, de igual manera manifiestan tener pruebas contundentes de que su director se ha dedicado al saqueo de los recursos económicos que obtiene este Organismo Descentralizado, y si no reciben su pago, acudirán a otras instancias del gobierno para exhibirlos ya que practican los beneficios que les produce el "Año de Hidalgo" por lo cual las arcas de la tesorería municipal y de ODAPAS, se encuentran vacías, pero aseguraron que el Secretario del Ayuntamiento Rogelio Ortega, a tenido pláticas con ellos y les pide cordura ya que esperan cobrar unos impuestos a unas factorías y de ahí se les podrá pagar, mientras que continúen con el ayuno.

## HABRÁ MANO FIRME CONTRA LA DELINCUENCIA: ERUVIEL ÁVILA

Eruviel Ávila Villegas, gobernador del estado de México, afirmó que no va a permitir que ningún acto violento perpetrado por organizaciones del crimen organizado en los municipios de la entidad amedrenten o traten de intimidar a la autoridad.  
Durante su discurso como parte del inicio del ciclo escolar, en la escuela primaria "Lic. León Guzmán" afirmó que habrá mano firme en contra de la delincuencia.

"No voy a permitir que nadie, ninguna organización, ni grupo de delincuentes que son los menos, trate de atentar o atente en contra de la seguridad y tranquilidad del estado de México", Sostuvo.  
Para ello, aseguró que seguirá de la mano con el Ejército mexicano, la policía federal, la PGR, para reforzar operativos e im-



plementar acciones de inteligencia y combatir a "estos señores" quienes tratan de desestabilizar la entidad.  
Asimismo, reiteró la solidaridad para la familia del mando caído en funciones, y comprometió apoyos extraordinarios a lo que

el ayuntamiento dispone en su beneficio.  
Recordó que el gobierno del estado cuenta con un programa de atención para las familias de los mandos que pierden la vida en el desempeño de sus funciones.

## REALIZAN SEGUNDA MACRO JORNADA DE SERVICIOS INTEGRALES EN NEZA

Nezahualcóyotl, Méx.- Con la participación de todas las direcciones y dependencias municipales, el gobierno de

el punto de reunión donde se brindaron de forma gratuita, consultas médicas y de optometría, toma de presión y gluco-



Nezahualcóyotl, que preside el alcalde José Salinas Navarro, en coordinación con el diputado federal por el Distrito 29, Héctor Pedroza Jiménez, realizó la segunda Macro Jornada de Servicio Integral en la colonia Maravillas.  
El cruce de las calles de Chalco y 29, fue

sa, cortes de cabello, medicina alternativa, asesorías jurídicas y aclaraciones en Tesorería, entre otros servicios.  
"Seguiremos atendiendo peticiones de los representantes populares para que estas jornadas recorran todo el municipio. No podemos estacionarnos en un

solo punto, así llevaremos más obras y acciones para que vivamos mejor", dijo Salinas Navarro ante síndicos, regidores y población en general.  
Asimismo, cuadrillas de trabajadores de las direcciones de Servicios Públicos y Desarrollo Urbano y Obras Públicas, balizaron más de cuatro mil metros lineales, casi 12 mil metros en pinta de guaranicones, cambiaron 27 luminarias, recogieron 56 metros cúbicos de cascajo y podaron 38 árboles.  
Además aplicaron 74 toneladas de asfalto para bacheo con lo que se recuperaron más de 500 metros cuadrados de camino, todo esto realizado en las calles 17, 18, 19, 20, 21, 22 y 23, en el trayecto localizado entre avenida Chimalhuacán y calle Valle de Bravo, de la misma colonia.  
Por su parte, el Organismo Descentralizado de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS), realizó trabajos de limpieza y desazolve en domicilios de la comunidad, además de atender dudas acerca de los programas de beneficios que ofrece la dependencia a quienes paguen los derechos por el servicio de agua potable.

Por su parte, el alcalde de esta localidad, Alfredo Gómez Sánchez negó que tengan conocimiento sobre la operación o asentamiento de alguna célula delictiva en ese municipio.  
Sin embargo, a partir del homicidio del director de Seguridad Pública iniciaron las investigaciones correspondientes las

autoridades facultadas.  
En entrevista al término del arranque del ciclo escolar 2012-2013, lamentó la forma en que perdió la vida el titular de la dirección, Israel Arriaga González, quien en días pasados, fue baleado por un grupo armado en el poblado de San Pedro Tlanixco.

## CON ESTÍMULOS ECONÓMICOS GOBIERNO DE NEZA RECONOCE A BOMBEROS DISTINGUIDOS



Nezahualcóyotl, Méx.- El gobierno municipal de Nezahualcóyotl, presidido por José Salinas Navarro, entregó estímulos económicos de cinco mil pesos a los ocho integrantes más destacados del Heroico Cuerpo de Bomberos.  
Con la entrega de reconocimientos durante la ceremonia de izamiento de bandera realizada en la explanada "Unión de Fuerzas", el ayuntamiento rindió homenaje a los vulcanos más sobresalientes de la corporación en el marco del Día Nacional del Bombero celebrado el pasado 22 de agosto.  
Los estímulos económicos fueron entregados a Juan Francisco López Arandas, Francisco Ramírez Gálvez, Juan de Jesús Guzmán López, Francisco Javier de la Fuente Bazán, Santiago Martínez Sarmiento, Juan Hernández Bautista, Rubén Gerardo Molinero Gutiérrez y María Teresa Mejía Ramos.

"Estos elementos fueron elegidos por ser los mejores de la institución -se dijo-, se han distinguido por llevar a cabo su trabajo con valentía, no faltar, ser disciplinados, cuidar y mantener en orden sus unidades, así como portar siempre un uniforme impecable", declaró el coordinador municipal de Protección Civil, Bomberos y Rescate, Oscar Noé Cardoso Artega.  
El funcionario explicó que esta es una forma de agradecer a los "traga humo" la entrega con la que han trabajado los últimos años al arriesgar a diario su vida en el combate de incendios y otros siniestros.  
También recibieron un reconocimiento José Antonio Cortés Ochoa, Marco Antonio Cárdenas Herrera, Gerardo Arau Márquez y Juvenal Aguilar Bastida, quienes acudieron en representación de los cerca de 60 bomberos que integran la corporación.

## TOMAN PROTESTA A JUAN CARLOS FLORES COMO RESPONSABLE DE LA SECCIÓN 165 DE LA CTM EN REYES LA PAZ



Los Reyes La Paz, Méx.- Todo su apoyo brindó el líder sindical del Transporte y Construcción de la República Mexicana, Jesús Ramírez Ireta, al licenciado Juan Carlos Flores Vázquez, a quien le tomó protesta para hacerse cargo de la Sección 165 de esa central obrera.  
Arropado por una verdadera fiesta Flores Vázquez, tomó protesta ante mil 200 afiliados, y representantes de diferentes asociaciones políticas, civiles y colonos quienes estarán luchando hombre con hombre con este líder para entablar convenios ante las diferentes expresiones con el propósito de mejorar las condiciones de vida de la clase trabajadora.  
Esta filial de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), buscará convencer a las autoridades municipales el que se brinde todas

las garantías a los empresarios para que los corredores industriales crezcan y así evitar que los habitantes de La Paz, tengan que dirigirse a las zonas fabriles del Distrito Federal, Naucalpan, Tlalnequillo y Ecatepec, convirtiéndose en dormitorio el lugar de su residencia, de igual forma, promover las habilidades de muchos ciudadanos a través de una escuela de artes y oficios.  
Esta sección obrera trabajará con los lineamientos del rumbo que maque el Partido Revolucionario Institucional (PRI) enarbolado por el licenciado Enrique Peña Nieto, quien desde el próximo 2013, estará dirigiendo los destinos de nuestro país, así como del proyecto político del Gobernador mexiquense Eruviel Ávila Villegas.

Con la participación de líderes de las diferentes organizaciones y la inyección de gente joven, se buscará fortalecer a esta organización obrera que tiene presencia en 101 municipios del Estado de México.  
La sección 165 estará a la vanguardia ya que echará mano de todas las propuestas y proyectos para el mejoramiento del sector obrero, por lo que a estas acciones de trabajo se han integrado varios representantes de organizaciones políticas, colonos, comerciantes y empresarios. La Política del Licenciado Juan Carlos Flores Vázquez, será la de sumar y aprovechar los programas del gobierno en sus diferentes niveles para que la CTM en el municipio obtenga grandes logros en beneficio de los trabajadores.

## JOSÉ MANZUR COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS FEDERALES PRIÍSTAS DEL ESTADO DE MÉXICO EN LA LXII LEGISLATURA

**Toluca, Estado de México.-** Los diputados federales electos por los principios de mayoría relativa y representación proporcional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Estado de México, eligieron por unanimidad a José Sergio Manzur Quiroga como el coordinador del Grupo Parlamentario tricolor para la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

En la reunión plenaria, llevada a cabo en el Salón Presidentes del Comité Directivo Estatal del PRI, donde se llevó a cabo la elección del coordinador, por medio de votación económica al registrarse una candidatura única, el presidente del PRI en el Estado de México, Raúl Domínguez Rex, afirmó que ha llegado la hora de dar resultados y de proyectar el programa de acción a favor de México.

"Por derecho propio, nos colocamos como un partido que estudia la realidad, reflexiona, debate los grandes problemas nacionales y formula las propuestas que México exige; ideas que expresará el tricolor en el proyecto de Nación

que el país requiere", dijo.

Ante la presencia de los diputados electos, indicó que el PRI y sus diputados, deben luchar por reconstruir al país, su economía, parte de sus instituciones políticas, el tejido social, la seguridad nacional y dentro de ella, la seguridad pública interna, así como para convertir la democracia electoral en un pluralismo parlamentario que dé resultados concretos.

"Ustedes serán los principales operadores de las reformas que Enrique Peña Nieto propone al país, está claro que son los auténticos defensores del federalismo y el municipalismo que consolide el proyecto de gobierno de Eruviel Ávila Villegas; el compromiso será elevar la credibilidad de los ciudadanos en sus diputados, pero sobre todo, tienen la obligación de impulsar un mayor presupuesto a nuestro Estado que permita seguir generando un crecimiento económico y consolidar a nuestra entidad con su gestión convocando a la unidad y a conducirse con madurez política", comentó.

Ante la presencia de Humberto

Lepe Lepe, delegado general del CEN y de Fausto Muciño Durán, presidente de la Comisión de Procesos Internos, Domínguez Rex llamó a los diputados electos a legislar haciendo buena política, madura y constructiva que dialogue para alcanzar acuerdos, que permita dar resultados, sume, transforme realidades, aglutine y una para mejorar la vida de la gente.

Al rendir protesta, el coordinador de los diputados federales de la fracción del PRI del Estado de México, José Manzur Quiroga aseguró que el grupo parlamentario más importante del país en la LXII Legislatura, sabrá corresponder al Estado y sobre todo, a los mexicanos.

Señaló que la bancada mexicana promoverá desde la unidad y disciplina, un gran trabajo legislativo, mediante la búsqueda de consensos y acuerdos con las diversas fuerzas políticas representadas en el Congreso de la Unión para evidenciar por conducto de sus legisladores un sano ejercicio de pluralidad, caracterizado por el estricto apego a la ley



para ejercer la política, bajo la premisa común de acercar voluntades para lograr alianzas.

"Legislaremos para beneficiar al pueblo mexicano sin distinciones; para que sea la ley, el firme basamento en la búsqueda de mayores niveles de bienestar para to-

dos; para que sea posible vivir y convivir con respeto, paz, armonía y seguridad y para que todos podamos lograr que nuestro esfuerzo y trabajo, hagan posible el desarrollo personal, familiar y social", aseveró.

## SEGUNDO ENCUENTRO EMPRESARIAL NEZA 2012: IMPULSO PyME

**Nezahualcóyotl, Méx.-** La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México, en su calidad de Organismo Intermedio, con apoyo de la Subsecretaría Para la Pequeña y Mediana Empresa, de la Secretaría de Economía, de la Delegación Federal del Estado de México, de la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de México, a través del Instituto Mexiquense del Emprendedor y del H. Ayuntamiento de Nezahualcóyotl, realizará el próximo 30 y 31 de octubre el "SEGUNDO ENCUENTRO EMPRESARIAL NEZA 2012: Impulso PyME"

El evento tiene como objetivo brindar herramientas empresariales para el desarrollo de prácticas productivas e innovadoras en las empresas, así como promover una nueva cultura de responsabilidad empresarial, donde capacitación y financiamiento, son premisas fundamentales para un crecimiento económico sustentable, propiciar el encadenamiento productivo y comercial de las PyMES; empresas de comercio, de servicios y de servicios financieros, en el municipio de Nezahualcóyotl, aseveró su director y responsable, José Espinosa Rivera, en entrevista para este medió informativo.

Para tal efecto, se contará con un área de exposición con capacidad para 90 stands, área para citas de negocios, además de un programa de capacitación, consistente en un ciclo de cinco conferencias



**José Espinosa Rivera, Director General de la Cámara de Comercio de Nezahualcóyotl.**

básicas y una conferencia magistral para emprendedores. El Segundo Encuentro Empresarial Neza 2012: Impulso PyME, contará con la visita de 2,500 personas, entre emprendedores, empresarios e invitados especiales, -dijo- quienes tendrán acceso al área de exposición de los 90 stands distribuidos en pabellones temáticos a saber: Gubernamentales, Incubadoras de Empresas, emprendedores y autoempleo, comercio, servicios, instituciones educativas y culturales, artesanías, financiamiento y consultoría.

Asimismo tendrán la posibilidad de participar en las conferencias y la conferencia magistral, y en el encuentro de negocios que impulsen el desarrollo económico del municipio de Nezahualcóyotl. Este evento va a realizarse en el "Auditorio Plurifuncional Nezahualcóyotl", ubicado en Avenida Ángel de la Independencia, esquina con calle San Bartolomé, colonia Ampliación Vicente Villada, en este municipio.

## ESTABLECERÁN PROGRAMAS EDUCATIVOS EN EL EDOMEX

Tenango del Valle, Méx.- Al inaugurar el ciclo escolar 2012-2013 en el Estado de México, el gobernador Eruviel Ávila Villegas anunció que formulará una iniciativa para establecer como programas permanentes de gobierno las Acciones por la Educación.

El mandatario destacó que ha resultado un éxito la entrega de útiles escolares gratuitos y becas para estudiantes sobresalientes e integrantes de escultas de bandera y bandas de guerra, así como para estudiar en el extranjero, entre otras.

"Quiero despertar el ánimo, el interés de las niñas, de los niños, de los jóvenes en el sentido de que estudien en grande, de que le echen ganas en grande, para que lleguen muy grandes, tan grandes como ustedes se lo propongan. Yo quiero que la educación lo que hizo por mí, lo haga por todas estas niñas, por todos estos niños, que son nuestra fuente de inspiración, por

quienes trabajamos", dijo.

En la escuela Secundaria Oficial Número 120 León Guzmán, en Tenango del Valle, el titular del Ejecutivo estatal entregó tres de los más de tres millones 300 mil paquetes de libros de texto gratuitos, que serán distribuidos en los 125 municipios de la entidad.

Reiteró que para este año lectivo, por primera vez, los más de tres millones 300 mil alumnos de preescolar, primaria y secundaria, que hoy iniciaron sus clases, recibirán útiles gratuitos, además de que se redujeron los trámites administrativos, pues para reinscripción de segundo a sexto de primaria y de segundo a tercero de secundaria ya no se pidió acta de nacimiento original, mientras que se amplió a seis meses el plazo para la entrega del certificado médico, que será expedido en forma gratuita.

Además, Eruviel Ávila apuntó que se am-

## PEÑA NIETO PROMETE DIÁLOGO CONSTANTE CON SOCIEDAD CIVIL



El candidato ganador a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, se reunió ayer con un grupo de dirigentes de organizaciones no gubernamentales, con quienes acordó trabajar permanentemente para construir acuerdos en los temas de su agenda legislativa.

El candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, refrendó su compromiso de apertura y diálogo constante con la sociedad civil, donde todas las formas de expresión y representación social tendrán cabida, serán escuchadas y, sobre todo, tomadas en cuenta.

En un encuentro con organizaciones civiles, el priista y las ONG's se acordó establecer mesas de trabajo, a fin de iniciar un ejercicio inédito de diálogo que permita construir acuerdos en temas de relevancia para la agenda ciudadana. En un comunicado, se informó también que se designó a Luis Videgaray Caso, coordinador de Políticas Públicas, para dar seguimiento a los acuerdos de la "Cumbre Ciudadana" realizada el 21 y 22 mayo pasado y a la instalación de las mesas de trabajo durante el periodo de transición, con el objetivo de construir una agenda común.

Peña Nieto refrendó su compromiso de apertura y diálogo constante con la sociedad civil, mediante el ejercicio de una Presidencia Democrática, y aclaró que quedarán atrás los tiempos donde el gobierno señalaba los caminos y decidía "unilateralmente" lo que era "mejor para el país".

"Hoy damos inicio a una nueva etapa de comunicación y entendimiento. Tenemos un objetivo común: construir un diálogo conjunto y productivo. El gobierno no puede ni debe hacerlo todo. La transformación de México sólo será posible con la activa participación de la sociedad", precisó.

A su vez, María Elena Morera, presidenta de la asociación civil Causa en Común, participará como facilitadora del diálogo entre el equipo de Peña Nieto y las organizaciones no gubernamentales.

Señaló que están convencidos que la participación de la sociedad civil desde un espacio de contrapeso es un asidero de la gobernabilidad.

"Si aprovechamos la energía de la sociedad civil en alianza con la capacidad de ejecución de los gobiernos, puede surgir la sinergia para transformar al país, fortaleciendo el desarrollo económico y la cohesión social que conduzca a un México con justicia y paz", refirió.

Pidió a Peña Nieto su compromiso explícito y dijo que si el Tribunal Electoral lo ratifica como Presidente electo debe dar seguimiento a estos compromisos a través de todo su mandato, mediante la celebración de una reunión trimestral para notificarle los avances y también las preocupaciones.

Como resultado de este encuentro se establecieron diferentes grupos de trabajo, los cuales deberán realizar un ejercicio de diálogo y análisis a profundidad de cada una de las propuestas de las organizaciones de la sociedad civil.



plió la cobertura del seguro escolar a 767 mil 725 alumnos de nivel secundaria y 461 mil 715 de preescolar, por lo que ahora es de casi dos millones de alumnos, tomando en cuenta los de primaria.

"A echarle ganas jovencitas, amigos, amigas, a destacarse, ser los mejores, quiero que se genere, mi objetivo es que se genere una sana competencia entre ustedes, que compitan por el 10, que compitan por el 9.5, que compitan por las mejores calificaciones, ese es mi objetivo",

señaló. El Gobernador mexiquense se comprometió a que se continúe el equipamiento de los planteles educativos, la ampliación

de infraestructura y construcción de nuevos centros escolares, además de señalar que se buscará la posibilidad de crear un campus universitario en este municipio.

## GOBERNADOR CONVIVE CON BOMBEROS Y COLOCA PRIMERA PIEDRA DE ESTACIÓN VULCANOS EN EL ORO

**El Oro Méx.-** El gobernador Eruviel Ávila Villegas anunció una iniciativa para establecer por ley estímulos por desempeño, programas de ascenso, mejora de equipamiento, homologación de salarios y fondos de apoyo a bomberos caídos y en funciones, además de entregar bonos especiales por 3 mil pesos a los mil 500 mexiquenses dedicados a esa labor y dar a conocer un fideicomiso de apoyo a los deudos de quienes pierdan la vida en servicio.

"Mejorar la infraestructura es importante, pero valorar a los seres humanos, a quienes entregan su vida y dan lo mejor de sí para que este servicio sea posible, homenajear a los caídos o a los afectados al cumplir su deber, así como buscar mecanismos para mejorar la calidad de vida de quienes cumplen una labor tan noble, es hacer justicia a quienes dan su vida, dan lo mejor para la sociedad", afirmó.

Al convivir con bomberos de todas las regiones de la entidad, con motivo del Día Nacional del Bombero, después de colocar la primera piedra de la estación de vulcanos en este municipio, el Ejecutivo estatal los felicitó y dijo que su labor debe ser reconocida todos los días, ya que arriesgan su vida para proteger a quienes se encuentran en situaciones de peligro.

Ante personal de protección civil, informó que se edificarán cuatro estaciones de bomberos en igual número de



municipios, más la que este mismo día se inauguró en Ecatepec y la que aquí será construida, que, con una inversión de 15 millones de pesos y para el servicio de 50 comunidades, dispondrá de área administrativa, cancha de basketbol, gimnasio, auditorio, cocina, comedor, sanitarios, vestidores, dormitorios, cercado perimetral, cisterna y estacionamiento.

Luego de guardar un minuto de silencio, como homenaje a los bomberos que perdieron la vida en cumplimiento de su deber, el gobernador entregó un reconocimiento y un cheque de 50 mil pesos a familiares de Pablo Emmanuel Sánchez, elemento caído en servicio en julio pasado, así como al bombero José Manuel Rojas, quien resultó lesionado en un siniestro y quedó incapacitado.

Eruviel Ávila apuntó que, por primera vez, se entrega el bono especial a todos los bomberos de la entidad, para lo cual se asignaron 4.5 millones de pesos, mientras que para los integrantes de la Dirección de Protección Civil y de los cuerpos de bomberos del estado caídos en funciones, se integrará un fondo de 10 millones de pesos, 50 por ciento aportado por el gobierno estatal y 50 por los ayuntamientos, a lo que su administración agregará un peso por cada uno de parte de los municipios. Informó que presentará otra iniciativa a la legislatura para derogar el artículo 23 del Código Financiero, para simplificar los trámites para acceder a los cursos que se imparten en el Centro de Capacitación y Adiestramiento del municipio de Tecámac.

## IMPULSARÁ PRI RENOVACIÓN AL INTERIOR PARA BENEFICIO DE LOS MEXIQUENSES

**Toluca, Méx.-** Raúl Domínguez Rex, presidente del Partido Revolucionario Institucional del Estado de México, afirmó que se trabaja para impulsar una transformación de este instituto político con la renovación y formación de cuadros que mantendrán una comunicación permanente con la gente para conocer sus demandas y propiciar condiciones de respuesta favorable a las mismas.

Informó que se acerca el proceso de renovación estatutaria de algunos sectores y organizaciones pertenecientes al tricolor, el cual permitirá al partido generar expresiones y liderazgos y adherir gente nueva y fresca que incorpore experiencias.

"Es construir hoy lo que mañana queremos, en este sentido, el partido no trabaja nada más de momento a momento o de elección en elección, es un trabajo

constante, por ello, nos preparamos para la Asamblea Nacional que realizará el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, donde presentaremos propuestas concretas de lo que queremos y de la visión del PRI para el futuro", comentó. Domínguez Rex detalló que los estatutos establecen que la renovación del Consejo Político Estatal deberá realizarse antes de que finalice el año, en tanto que los Comités Municipales tendrán que hacerlo en 2013 y el siguiente año, corresponderá a los seccionales realizar lo propio para su transformación.

"Estamos esperando que lleguen los tiempos estatutarios, pero si se requiere, adelantaremos algunos para realizar ajustes en los procesos de renovación, siempre con la autorización del CEN y, al mismo tiempo, iremos generando una institución de formación de cuadros que



nos permita capacitar de manera permanente a militantes o simpatizantes, que pretendan contar con un mejor perfil de debate y de incorporación de ideas para beneficio no sólo del partido, sino de la sociedad", explicó.

## CONCLUYE PERSONAL DEL ISEM DIPLOMADO SUPERIOR EN GERIATRÍA Y GERONTOLOGÍA

*\* De este proyecto se obtendrá el Manual de Cuidados y Patologías del Adulto Mayor*



**Toluca, México.-** Con la prioridad de capacitar a médicos que tienen un perfil de compromiso con la salud, con los derechos y valores de la vida, cuya labor será proporcionar una atención oportuna de calidad y calidez a los adultos mayores, la Unidad de Enseñanza y la de Investigación y Calidad del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), llevó a cabo el Diplomado Superior en Geriatria y Gerontología, avalado por la Facultad de Medicina de la UAEM.

El ISEM destacó que este diplomado se genera como una necesidad para los Servicios de Salud del Estado de México, ya que no se cuentan con suficientes especialistas en Geriatria y Gerontología; Ante ello, se tiene proyectada la construcción de clínicas geriátricas durante este sexenio y, por lo cual se avanza en la preparación de profesionales de la salud para la atención de la población mayor de 60 años que acudirá a dichas clínicas.

Durante el evento se informó que México ocupa el séptimo lugar entre los países en envejecimiento acelerado, con un 7% de la población de 60 años y más, por lo que para el año

2050, uno de cada cuatro mexicanos tendrá esta edad. Cabe señalar que el Diplomado estuvo conformado por cinco módulos, en los cuales se abordaron los temas de: Epidemiología del envejecimiento actual mundial y en nuestro país; Análisis detallado del proceso de envejecimiento por aparatos y sistemas, identificando cambios normales del envejecimiento; Patologías más comunes para la tercera edad; Síndromes geriátricos y Valoración del adulto mayor, la medicina alternativa para el manejo del estrés, bioética, tanatología y cuidados paliativos. Se dio a conocer que el Diplomado contó con la participación

de 26 médicos generales operativos de primer nivel de las Jurisdicciones Sanitarias de Atizapán de Zaragoza, Atlacomulco, Cuautitlán, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Texcoco, Toluca, Xonacatlán y Zumpango. En el evento se contó con la presencia de la doctora Alejandra Lisbeth Velasco García, Jefa del Departamento de Información en Salud de la Unidad de Enseñanza; Investigación y Calidad del ISEM; el maestro Luis Guillermo de Hoyos Martínez, Director de la Facultad de Medicina de la UAEMex; el doctor José Rogel Romero, Director del Centro Médico "Lic. Adolfo López Mateos", entre otras personalidades.